

Reino Unido deberá esperar 2 años para salir de la Unión Europea



La Habana, 28 jun (RHC) Las autoridades del Reino Unido deben realizar una serie de pasos que tomarán un mínimo de 2 años para completar su salida de la Unión Europea tal como lo decidió la población británica.

Primero se debe notificar al Consejo Europeo las intención de dejar el bloque regional, en base a uno de los artículos del Tratado de Lisboa, firmado por los países miembros en 2007, pues el referendo aprobado no es vinculante.

También es necesario esperar a que exista un nuevo Primer Ministro en el territorio, teniendo en cuenta la renuncia del anterior, David Cameron, quien comunicó que se retiraba para permitir que otro miembro del Partido Conservador ocupe su puesto.

Sobre el particular esa agrupación política informó que a más tardar el próximo 2 de septiembre ya habrán elegido al sustituto de Cameron, quien tomará la responsabilidad legada por 17 millones de personas que votaron a favor de la salida de Gran Bretaña de la Unión Europea.

Una vez que el nuevo primer ministro del Reino Unido exprese oficialmente a los países miembros su intención de salir de ese bloque regional los Estados comenzarán a negociar las condiciones en un lapso de dos años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98352-reino-unido-debera-esperar-2-anos-para-salir-de-la-union-europea>



Radio Habana Cuba